



## Inauguran obras de conservación en la posta rural de Ticnamar

Gracias a una inversión de \$75 millones del Gobierno Regional (GORE), el Servicio de Salud Arica y Parinacota (SSAP) entregó a la Municipalidad de Putre la administración de la renovada posta de salud rural de Ticnamar que, entre otras mejoras, cuenta ahora con rampa de acceso universal, grupo electrónico y sala REAS para la disposición de desechos clínicos. El corte de cinta, junto a dirigentes y vecinos, fue hecho por el gobernador Diego Paco, el alcalde Javier Ti-

“  
Nos pone muy contentos estar en esta inauguración y que se esté avanzando”.

Diego Paco Mamani  
Gobernador Regional

to, la directora del SSAP, Patricia Sanhueza, la SEREMI

de Salud, Marta Saavedra, y los consejeros regionales Nino Estay y Lorena Ventura, entre otras autoridades. En el evento, el municipio pidió un minuto de silencio por el fallecimiento de la ticnameña Lucía Loza Mamani, conocida y querida habitante del pueblo. El gobernador Diego Paco resaltó la relevancia de las inversiones en zonas rurales, especialmente en la ruta de las misiones. Por su parte, el alcalde de Putre valoró la colaboración con el Servicio de Salud para



RECURSOS PERMITEN BRINDAR UNA MEJOR ATENCIÓN EN LA LOCALIDAD PRECORDILLERANA.

fortalecer el CESFAM y ampliar la cobertura médica en la comuna. La directora del SSAP informó que también avanzan en el diseño

del nuevo CESFAM, una obra largamente esperada por la comunidad local. En representación de las vecinas y vecinos del pue-

blo, habló Merita Huanca quien afirmó que la posta es un gran beneficio y verdadero orgullo para su comunidad.